

L'association Blain vivre appelle à une nouvelle manifestation pour le contournement, en septembre

Après une manifestation samedi 1er juillet dernier, l'association Blain vivre appelle à nouveau à manifester pour le contournement de la ville de Blain, en septembre prochain.



Au niveau du feu tricolore, les adhérents de Blain vivre, qui réclament le contournement de la ville, ont manifesté. | OUEST-FRANCE

Mobilisation

Samedi 1^{er} juillet, une trentaine d'adhérents de Blain vivre, des riverains du boulevard de la Résistance pour l'essentiel, ont manifesté à hauteur du feu tricolore pour piétons. Ils ont interpellé les automobilistes sur l'urgence à mettre en place un contournement de la ville, qu'ils réclament depuis plus de vingt ans. Aussi, les responsables de Blain vivre comptent poursuivre leur action. « Vendredi 8 septembre, nous manifesterons à nouveau. Cette fois, à hauteur du rond-point de l'Écluse, qui connaît un embouteillage quasi permanent », annonce Lucie Poirier, présidente de Blain vivre. « En effet, s'y croisent la RN 171 et la RD 164, ce qui engendre ce flux de 20 000 véhicules chaque jour. »

« Entre Laval et Savenay, ce sont les seuls 10 km de la RN 171 qui restent à aménager », s'insurgent Lucie Poirier et Serge Boucard, qui fut président fondateur de Blain contournement, l'association précédente créée en 1999. D'après eux, « le dernier comptage effectué sur ce tronçon en novembre 2022, indique 12 500 véhicules par jour, dont 2 000 camions. Les automobilistes à qui nous avons distribué un tract comprennent et approuvent notre démarche. À l'heure où nos élus prônent la pratique des déplacements doux, laisser 20 000 véhicules traverser, chaque jour, notre ville, n'est pas tolérable. Nous réclamons des actes forts pour notre sécurité et notre qualité de vie. »

Vendredi 8 septembre, de 16 h 30 à 18 h 30, rond-point de l'Écluse. Renseignements sur le site blainvivre.fr